

# Paparan TMMD Reguler ke-118, Danrem Makutarama: Ciptakan Kemanunggalan TNI Dengan Rakyat

Agung widodo - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Sep 8, 2023 - 20:53



*Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P Melalui Dansatgas TMMD Menerima Paparan Tentang Kesiapan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-118 dan Sengkuyung Tahap III TA 2023, Bertempat di Aula Makorem.*

SALATIGA- TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) merupakan program

antara TNI dengan pemerintah daerah dalam upaya percepatan pembangunan di daerah pedesaan sebagai salah satu langkah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P melalui Dansatgas TMMD menerima paparan tentang kesiapan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-118 dan Sengkuyung Tahap III TA 2023, bertempat di Aula Makorem, Jum'at (08/09/2023).

TMMD ke-118 Tahun 2023 mengusung tema “Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat”.

Sebelum melaksanakan paparan, para Dansatgas TMMD jajaran terlebih dahulu menerima beberapa arahan dari Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P.

Dalam arahannya Danrem mengatakan, selain tercapainya sasaran utama program TMMD Reguler ke-118 dan Sengkuyung Tahap III Tahun 2023, yang paling penting terciptanya kemanunggalan TNI dengan Rakyat, maksimalkan koordinasi yang baik dengan semua pihak untuk keberhasilan TMMD.

“Selain tercapainya sasaran utama, namun yang lebih penting terciptanya kemanunggalan TNI dengan Rakyat, maksimalkan koordinasi dengan semua pihak terkait untuk keberhasilan TMMD,” kata Danem.

Dandim 0715/Kendal Letkol Inf Misael Marthen Jenry Polii, S.Sos selaku Dansatgas TMMD Reguler saat paparan mengatakan, untuk program TMMD Reguler ke-118 akan dilaksanakan di Desa Purwogondo, Kecamatan Boja, Kabupaten Kendal, Jawa Tengah.

Sasaran fisik pengecoran jalan sepanjang 1.200 M Lebar 3 M Tebal 0,12 Cm, pembangunan talut sepanjang 200 M, pembuatan gorong-gorong 2 unit, pos kamling 2 unit, RTLH 9 unit.

“Untuk sasaran non fisik meliputi, penyuluhan belanegara, wawasan kebangsaan, pelayanan kesehatan, pariwisata, pendidikan, Narkoba, penyuluhan pengelolaan sampah, pencegahan pernikahan usia dini, KB kesehatan, PKK, Kamtibmas, program ketahanan pangan, Stunting serta Posyandu,” jelas Letkol Inf Misael.

Kegiatan paparan TMMD dilaksanakan secara tatap muka dan juga melalui Vicon. Ikut hadir pada kegiatan tersebut, Kasrem Letkol Kav Indarto, Dandim jajaran dan para Kasi Korem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt